学校だより11月号



東風

令和5年10月 27日発行

学校ホームページ QR コード



横浜市立綱島東小学校

【さいごまで全力尽くせ!一致団結!つなひが魂!】

校 長 三橋 国雄

10月に入り秋らしい気候が続いています。明日はいよいよ運動会本番です。9月の終わりごろから学年の練習が始まり、完成に向けてそれぞれ教師の思い、子ども達の思いが大きくなり職員室から、練習を見ていてもどの学年も演技に力が入っているので楽しみです。特に6年生は小学校生活最後の運動会になります。綱島東伝統のソーラン節。5年生に演技の指導をするとともに自分たちのレベルも上げて本番に向かおうという姿、それを見ているだけでも心が震えます。今年はペアの学年を変更したので、コロナ禍前の形5・6年生が一緒に演技を行います。どんな演技を見せてくれるのか楽しみです。

保護者の皆さまには、どんな運動会の思いでがありますか?ぜひお子さんと自分が子どもの頃だった運動会の話などをしてみるのはいかがでしょうか?

私の運動会の思い出は、運動会では、はだ し足袋というものを履いて徒競走を走りま した。それから 6 年間リレーの選手ではな くリレーの補欠でした。6 年生の運動会の 時、選手の人が自転車で怪我をして、私が補 欠として練習に参加しました。運動会の少 し前に「もう怪我は治っているけど、三橋が かわいそうだから譲ってあげる。」と言われ とても悔しい気持ちになったことを覚えて います。本番では、気持ちを爆発させて一生 懸命走り、1人抜いて2位になりました。ク ラスの友達に「すごいね。速いじゃん」と声 をかけてもらってうれしかったことを今で も覚えています。初めて走ることに自信が 持てた気がしました。子ども達は今年の運 動会でどんな思い出ができるのか楽しみで す。ぜひご家庭でも話題にしていただけれ ばと思います。

今年度に入り、コロナが五類になり、世の中が活発に動き始めています。その一つとして地域行事も盛んに行われています。夏の盆踊りやお祭り、10月になりスポーツフェスティバルが行われました。また、サマーフェスティバルが変更になったオータムフェスティバルが10月21日(土)に行われました。綱島東小学校からは音楽クラブの参加と6年生担任4人で作っているバンド「WITH」が参加して音楽の発表をしました。たくさんの子ども達が発表を聞きに来てくれて大いに盛り上がりました。これも学校と地域が連携しながら子ども達のための活動をしていることの一つではないかと思いました。

来月もまだまだ校外学習などが計画され ています。そして1・2年生の水泳学習もあ ります。教室の中ではなかなかできない学習 です。朝晩と昼の寒暖差が激しい時期ですの で、しっかりと体調管理をしながら、楽しく 学習が進められると良いと思います。運動会 もそうですが、学校で行われる行事や体験的 な活動を通して、新しい自分を発見したり興 味を持ったりすることが増え、自信につなが り前向きな気持ちになることもあると思い ます。そんな子どもたちの背中を少しでも押 せるように、これからも、お子さん一人ひと りの可能性を見いだし伸ばしていけるよう に、教職員一同チームとなって教育活動に取 り組んでいきたいと思います。今までと変わ らぬご支援ご協力をお願いいたします。

本年度運動会マスコット



ファイヤーファイトラビット サンダーファイトラビット